



3 Pièces

82 m²

Réf. 83925290

832 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

VANEAU
LUXURY **résidences**
immobilier

résidences immobilier

A proximité du Village d'Auteuil, au sein d'une copropriété de standing sécurisée édifée en 1930, l'agence Vaneau vous présente un bel appartement de 82,12m² Carrez situé au 2^{ème} étage desservi par ascenseur. Exposé sud-ouest, traversant, il combine les attributs de l'Art Déco : hauteur sous plafond de 2.80m, parquet chevron d'origine, volumes équilibrés, cheminées en marbre et le confort de prestations telles que volets roulants électriques et double vitrage. Il se compose comme suit : une galerie d'entrée, une double réception, une cuisine équipée (électroménager haut de gamme) donnant sur ...

In a secure luxury condominium, in a 1930 building, the agency Vaneau presents a beautiful apartment of 82.12m² located on the 2nd floor served by elevator. Facing southwest, through, it combines the attributes of art deco: original chevron parquet, volumes, marble fireplaces and the comfort of services such as electric shutters and double glazing. It is composed as follows: an entrance gallery, a double reception, a kitchen (high-end appliances) overlooking a corridor, a large bedroom, a dressing room, a bathroom and separate toilet. In excellent condition, the property can easily find a 2nd ...

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY
9 RUE POUSSIN - 75016 PARIS 16^{EME}
Contactez l'agence
Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

